

校長通信

第1号 令和6年4月18日

令和6年度の始業に当たって

4月8日(月)に始業式と入学式がありました。当日は初夏を思わせる暖かさでした。

始業式で、「会報双葉」に寄稿した「レンガ職人」の話に続いて、大谷翔平のマンダラチャートの話、そして目標達成のために、カレンダーに日付を入れるという話をしました。1年はとても速く過ぎます。一日も早く進路希望を具体的にしたいと思います。

午後からは入学式でした。83名の新入生に入学を許可しました。初めての仏式による式典はどうだったでしょうか。授業日はまだ10日ほどです。新入生の皆さんは1日も早く学校に慣れ、目標の達成に向けて邁進してください。対面式で話したように、分からないこと困ったことは、一人で悩まずに、先生や先輩に聞いてください。相談してください。卒業までの間、充実した学校生活を送られるようお願いしております。



携帯マナー講演会

4月17日(水)に、KDDI スマホ・ケータイ安全教室の認定講師である浅見 洋 氏による講演がありました。浅見先生は、本校にここ数年講師を務めていただいています。実は今年で引退するそうで、本校では今回が最後の講演になります。

初めに、携帯電話の3つのリスクを確認しました。

- 1 個人情報は公開しない その人が誰かが分かる顔写真、名前、住所を公開してはいけません。位置情報も場所の特定に当たるので個人情報に当たります。
- 2 誹謗中傷はしない 人の悪口、死ねとか消えろというようなことを言ってはいけません。
- 3 動画の悪用はしない 写真や動画をネット上に公開すると、いつまでも消えずに残ります。

今回のアニメーションは次の3つです。

- 1 不適切動画の拡散 コンビニでペットボトルぺろぺろ動画が拡散され、マスコミがやってくる
 - ・一度アップされた動画は、自分が削除しても拡散され、デジタルタトゥーとなって一生消えない。ネットは許してくれない。
 - ・映り込みによって人が特定され、コンビニ、すし屋から訴えられる。
 - ・感情が表れている時が危険(うれしい時、怒っている時、かなしい時・・・)
- 2 押し活で課金 アイドルに課金するために塾の授業料を使い込む
 - ・投げ銭の初めは100円、200円。1度に50万円というケースもある。
 - ・競い合いで金銭トラブルに発展。生活に支障をきたすケースも多い。
 - ・夢中になってやめられないのは依存症、病気である。
 - ・依存症にならないよう、ゲームをする時間と場所を考える。夜中まで、布団の中はダメ
- 3 なりすましに気を付ける 酒を飲んでいなくても、飲んでいるように見える動画で脅される
 - ・犯罪者は、若い人と仲良くなりたいためになりすます
 - ・そういう人は脅すネタを探している、脅すタイミングを狙っている。
 - ・気軽に投稿した動画・写真の中に、個人情報が写りこむ。
 - ・悪用目的で加工する者もいる。



浅見講師は、午後から函館の高校で講演があるということで、そのまま帰られました。

携帯のマナーを守り、トラブルを起こさない、巻き込まれない、それが最大のお礼だと思いました。

いたずらは携帯が絡んだ時点で犯罪になることを肝に銘じましょう。